



## Plug-in-Hybride – Der Fünfer und das Weggli

Sie scheinen ein eingespieltes Team zu sein, die Geschwister Mario und Jana Gisler zusammen mit ihrem Vater Walter Gisler. Das spürt wohl auch die seit Jahren und Jahrzehnten treue Kundschaft der Garage Gisler. Der Familienbetrieb ist in Erstfeld längst eine Institution – kein Wunder, gab es ihn doch schon vor dem Zweiten Weltkrieg. Damals, vor der Massenmotorisierung, war Josef Gislers Werkstatt noch auf Zweiräder spezialisiert; dennoch gehörte von Beginn an eine Tankstelle dazu. Mit Jana und Mario Gisler befindet sich auch die heutige Betreiberfamilie bereits in der dritten Generation, obschon sie mit Josef Gisler, trotz gleichem Nachnamen, nichts zu tun hat.

### *Strom und Benzin*

Die langjährige Zusammenarbeit mit Mitsubishi ist eine Erfolgsgeschichte und auch in Zukunft hat diese Partnerschaft Bestand. Denn die Familie Gisler setzt auf Plug-in-Hybridtechnologie, wo Mitsubishi führend ist. Normale Hybridfahrzeuge generieren Strom beim Fahren. Sobald die Batterie leer ist, muss sie also immer erst durch den Benzinmotor



Mario und Jana Gisler zusammen mit ihrem Vater Walter Gisler (von links).

aufgeladen werden. Plug-in-Hybride hingegen haben zusätzlich einen Steckeranschluss zum Laden der Batterie. «Mitsubishi verfügt dabei über ein gutes Verhältnis zwischen Benzin- und Elektroantrieb sowie eine vernünftige Batteriegrösse», erklärt Walter Gisler und

weiter, «so sind alltägliche Fahrten im rein elektrischen Modus möglich, die Reichweite ist aber im Prinzip unbegrenzt und man ist nicht angewiesen auf die derzeit noch raren E-Tankstellen.»

### *Praktisch und umweltfreundlich*

Als einer der ersten Hersteller stattete Mitsubishi seine Fahrzeuge mit Plug-in-Hybridtechnologie aus. Der Autobauer und die Garage Gisler sehen darin die alltagstauglichste und unter dem Strich umweltfreundlichste Alternative zum reinen Verbrennungsmotor.

Warum aber setzen Gislers bereits seit 41 Jahren auf Mitsubishi? Mario Gisler erklärt: «Die Autos haben ein gutes Preis-Leistungs-Verhältnis und sind enorm zuverlässig.» Seine Schwester Jana ergänzt: «Darum haben wir immer wieder neue Kunden, die zu Mitsubishi wechseln wollen.» Dass sich die Marke grosser Beliebtheit bei den Urnerinnen und Urnern erfreut, ist aber zweifellos auch ein Verdienst der Garage Gisler selbst, diesem sympathischen Familienbetrieb, der aus Erstfeld längst nicht mehr wegzudenken ist.



Mitsubishi Outlander Plug-in Hybrid.

**Garage Gisler AG**  
ERSTFELD

Gotthardstrasse 169  
 6472 Erstfeld  
 041 880 22 45  
 info@garage-gisler.ch  
 www.garage-gisler.ch